

# THIS CLINIC USES AI SCRIBE



## What is AI Scribe?

AI Scribe is an artificial intelligence tool that assists physicians by recording what is discussed during your appointment. After your visit, the tool creates a detailed medical note for your file. Your physician verifies this note to make sure it is correct before it becomes part of your medical record.



## How It Works:

- AI Scribe records what is discussed during your appointment.
- After your visit, it creates a medical note.
- Your doctor reviews and approves this note before it becomes part of your medical record.
- The company may use some information from the recording to improve the tool's performance or to create new features and products.
- **This tool does not use or keep any of your personal health information or any information that could identify you.**



## Your Privacy Matters:

AI Scribe does not store or use any personal health information that can identify you. Some data may help improve the tool, but your identity is always protected.



## Questions or Concerns?

Feel free to ask your physician if you have any questions about how AI Scribe works. If you'd prefer not to use AI Scribe, let your doctor know at the start of your appointment.

# CETTE CLINIQUE UTILISE LA TRANSCRIPTION NUMÉRIQUE FONDÉE SUR L'IA



## De quoi s'agit-il?

La transcription numérique fondée sur l'intelligence artificielle (IA) est un outil d'IA qui aide les médecins en enregistrant les propos échangés pendant votre rendez-vous. Après votre visite, l'outil crée une note médicale détaillée pour votre dossier. Votre médecin examine cette note pour en vérifier l'exactitude avant son intégration au dossier.



## Comment cela fonctionne-t-il?

- L'outil de transcription numérique fondée sur l'IA enregistre les propos échangés pendant votre rendez-vous.
- Après votre visite, il crée une note médicale.
- Votre médecin examine et approuve la note avant qu'elle soit intégrée à votre dossier.
- L'entreprise pourrait utiliser certains renseignements tirés de l'enregistrement pour améliorer le rendement de l'outil ou pour créer de nouvelles fonctionnalités et de nouveaux produits.
- L'outil lui-même n'utilise ni ne conserve aucun renseignement personnel sur votre santé ou renseignement identificatoire.



## La confidentialité de vos données est primordiale :

L'outil de transcription numérique fondée sur l'IA ne stocke ni n'utilise aucun renseignement personnel qui pourrait permettre de vous identifier.

Certaines données peuvent aider à améliorer l'outil, mais votre identité est toujours protégée.



## Vous avez des questions ou des inquiétudes?

Pour toute question sur le fonctionnement de la transcription numérique fondée sur l'IA, n'hésitez pas à vous adresser à votre médecin. Si vous préférez ne pas utiliser la transcription numérique, faites-le-lui savoir au début de votre rendez-vous.